

Fuente: El diario de hoy

Fecha: 19 de septiembre de 2011

Título: Piden semana nacional de la lactancia materna

Link: [http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota\\_completa.asp?idCat=47673&idArt=6209925](http://www.elsalvador.com/mwedh/nota/nota_completa.asp?idCat=47673&idArt=6209925)

## **Piden semana nacional de la lactancia materna**

**Buscan que más sectores de la sociedad salvadoreña promuevan esta práctica en favor de la niñez.**



[Compartir:](#) |

Lunes, 19 de Septiembre de 2011

El Centro de Apoyo de Lactancia Materna (Calma) presentó el pasado 6 de septiembre una pieza de correspondencia en la que solicitó a la Asamblea Legislativa que se declare, mediante decreto legislativo, la Tercera Semana de Agosto de cada año como "La semana Nacional de la Lactancia Materna".

El propósito de esta iniciativa es motivar a los diferentes sectores del país a que se unan a las actividades de promoción, protección y apoyo a la lactancia materna, al ser este un derecho fundamental de la niñez, de acuerdo a convenios internacionales y Nacionales, como la Ley de Protección Integral de la Niñez y Adolescencia.

Desde 1992, la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la UNICEF instauraron oficialmente la Semana Mundial de Lactancia Materna. Con ello lograron generar un movimiento social para la defensa de la lactancia materna, que a 2011 alcanzó a más de 170 países.

La lactancia materna no solo confiere protección a la niñez, además, protege a la madre, a la familia y a la sociedad tanto en su bienestar como en la calidad de vida. Se trata de una práctica que contribuye para el alcance de los Objetivos de Desarrollo del Milenio, ya que no se necesita incurrir en demasiados gastos económicos para poder subsanar la necesidad alimentaria de los infantes.